西区会

幼稚園児の野菜つくりの手助け

神出幼稚園では野菜の栽 培から収穫までの実践を 行うことにより園児の正 しい食に関する知識を身 につけ健康な心と体を育 てる事を目的とした教育 を行っています。その一環 で去る5月13日に園児が それぞれの鉢(8号)に年 少組はミニトマト、年長組 はキュウリを植えました。 園芸7期のわの会員が、手

園 3 - 西 松岡 泰彦 取り足取りしながら指導 に当たりました。

園児たちは、わいわいが ! やがや言いながらも話を 聞きながら楽しそうに植 えました。今後も肥料や水 やりも自分たちでしなが ら育てていきます。

夏には美味しいトマトや キュウリがたくさん穫れ ることでしょう。



園児たちに野菜つくりを教える わ の会員

コーラス、社交ダンスなどで慰問

6月末現在、西区のわの構成 員は105名で、うち2名 は一般の方です。16年度 に比べると24名の増員 となりました。皆さんの力 をいただき活動を活発に していきたいと願ってい ます。

現在、定期的に活動している のはエルダービレッジの 生8.西 三島 隆夫 グループホームでの喫茶 コーナーの手伝い、話し相 手(月4回)や社交ダンス (月1回)。

(グループホーム花と風で は社交ダンス(月1回)虹 の里では花の手入れ(月1 ~ 2回)コーロむつみ(ボ ランティアコーラス)によ る老人保健施設の慰問、虹



コーロむつみによるボランティアコ

東灘区会

ふれあい料理教室始めました

藤井 潤子 音 5 - 東



お料理教室で、緊張気味の男性会員

「食べたい物を自分で作 る」という男性が増えてきて います。東灘区会では"男の . 料理 "ということで、第1回 『目を6月21日午前9時~ 12時に開きました。

参加者は21名(男性13 名、女性8名)で、5テーブ ・ルに分かれて「ワイワイガヤ ガヤ」「制造」はどないすん ねん?」等々、生まれて初め て握る包丁に、緊張感が溢れ

ていました。メニューは定番 の肉じゃが。おふくろの味を 想い出しながら、自分たちで 作ったお料理を楽しく美味 しく頂きました。各テーブル に 1 名づつ食文 OB の方が 優しく丁寧に指導して下さ いました。感謝、感謝です。 将来の目標は地域の方と一 緒に…です。行政も期待して いるそうです。次回は9月 20 日の予定です。

の里では花の手入れ、なでく**ありがとう**

ございました

らに次の2件のボランテーの村の村まつり模擬店に、 ・グループ わ として**「バザ** 会員の皆さんの絶大な協・一の店」に参加します。出 店に備えて、会員の皆さん 方に不用品のご寄付をお 介護老人保健施設「風と、願いしましたところ、なん と400点ほどの品々を

予想をはるかに越える 品々で、事務局一同、感激 しています。本当にありが とうございました。皆さん 西区民センター前の花のこのご好意を無にしないよ う頑張って売らせていた

なおこの売り上げはグル いずれも2人ペアーで、月1 - プわの活動資金に役立 たせていただきます。

わ事務局同

しこの里での園芸支援、木 工作業など幅広く活動を、「不用品はありませんか」 していますが、この度、さ 7月30日(土)しあわせ ィアの要請が来ています。 力をお願いします。 花のボランティア 緑」での花の手入れ 作業内容はプランター30~ご持参いただきました。 鉢、観葉植物 20 鉢、花壇 🕻

3箇所等の散水など 2人ペアーで、月2~3 回、交通費、昼食あり。 手入れ

作業内容はプランター20人だきます。 個、観葉植物 10鉢等 回程度。

活動日は相談に応じます。